

# WATER-POLO ■ Le traditionnel vétérans a vu la victoire d'une équipe hétéroclite mais homogène

## Les Crocodiles du Léman en évidence à la piscine d'Yverdon

«**N**ous organisons ce tournoi pour le plaisir pur, pour clore la saison en beauté. La plupart des participants ont plus de 32 ans, condition sine qua non pour être considéré comme un vétérans. L'ambiance y est toujours sympa et c'est pourquoi tout le monde est très content de venir.»

Roland Thierry, responsable technique du water-polo à Yverdon-les-Bains, a ainsi tiré un bilan positif de cette traditionnelle manifestation qui a opposé cinq formations samedi après-midi à la piscine extérieure de la Cité des Bains.

Vainqueurs finaux grâce à un meilleur goal-average, les Crocodiles proviennent de plusieurs clubs lémaniques, soit Riviera, Lausanne, Carouge et Genève. Ils ont subi leur unique défaite lors de la dernière rencontre de la journée, face à leur dauphin Neuchâtel (*en bonnets noirs*, *photo du haut contre les Oldies Berne-Thoune-Worb*), dans une rencontre qui a dû aller jusqu'à la mort subite, le score ayant été de 4-4 au terme du temps réglementaire. Un final en apothéose qui a tenu les spectateurs longtemps en haleine.

Le team local (*en bonnet bleu*, *photo du bas contre les Piranhas de Nyon*) a pour sa part fait bonne figure face à une opposition relevée, qualitativement parlant, comme le confirmait Roland Thierry: «La plupart des sportifs présents lors de ce tournoi évoluent en ligue nationale tandis que nous avons présenté une formation composée essentiellement de joueurs de notre équipe fanion, qui milite en première ligue. De plus nous avons terminé notre championnat en juin dernier et il n'y a plus eu d'entraînement suivi depuis. Les vacances ont fait le reste. Nous avons connu un déficit dans le domaine technique, qui joue un rôle important dans notre sport.»

Mais après tout, qu'importe le flacon, pourvu qu'on ait l'ivresse; le tournoi yverdonnois s'est taillé une belle réputation et nombreux sont ceux qui se réjouissent d'ores et déjà de la prochaine édition.

PASCAL WILLOMMET ■

1. Les Crocodiles	4 m, 3 vic., 1 déf.	29-12
2. Neuchâtel	4 m, 3 vic., 1 déf.	23-13
3. Piranhas/Nyon	4 m, 2 vic., 2 déf.	21-23
4. Oldies/Berne	4 m, 2 vic., 2 déf.	13-21
5. Yverdon-les-Bains	4 m, 0 vic., 4 déf.	

